

## Tennis de table : une médaille d'argent pour Didier Moreau

Par L'Est Républicain – 16 août 2024

Lors de la dernière assemblée générale de la ligue du Grand Est de tennis de table, le président de la fédération française de tennis de table a remis à Didier Moreau, secrétaire du club de Houdemont, la médaille d'argent du mérite régional.

Cette médaille récompense l'investissement et le bénévolat de Didier Moreau depuis de nombreuses années dans le tennis de table. Avant d'arriver à Houdemont, ce dernier a créé un club sur Vandoeuvre dont il a assuré la présidence pendant 20 ans. Il a également fait partie du comité départemental et il avait en charge le championnat corporatif.



Depuis 2017, il assure le poste de secrétaire au sein du club de Houdemont, anime les cours pour les plus jeunes et les moins jeunes et gère l'aspect sportif du club. Bravo pour cette médaille d'argent !

Une nouvelle saison va bientôt commencer et si vous voulez imiter les frères Lebrun, le club de Houdemont ouvre ses portes les lundis 19 et 26 août de 18h à 20h et les vendredis 23 et 30 août de 19h à 22h à l'ensemble des personnes de 7 à 77 ans souhaitant pratiquer ou découvrir le ping-pong en loisir ou en compétition.